
令和４年度 熊本国府高等学校 第２回 学校関係者評価委員会 

評価委員の皆様のご意見 
日 時：令和５年３⽉１０日（⾦）１５：００〜 

場 所：本校多目的教室 

会次第： 

１） 開会 

２） 出席者紹介 

３） 学校⻑挨拶 

４） 令和４年度教育活動の報告 

５） 委員の皆様からのご意見 

６） 閉会 

出席者：熊本市立出水小学校 校⻑  佐土原智彰 先生 

    熊本市立出水中学校 校⻑  若杉 敏郎 先生 

    学校法人泉心学園  理事  石川 博敏 先生 

    （同窓会）玉泉会  会⻑  上田 裕子 様 

    （ＰＴＡ）育友会  会⻑  田中 哲郎 様 

    出水校区自治協議会 会⻑  豊田まゆみ 様 

    出水校区防犯協会  会⻑  松岡 三雄 様 

    出水商栄会     会⻑  坂本 正信 様（所用のためご欠席） 

 

    校⻑（福田）、副校⻑（⾕⼝）、教頭（土屋）、事務⻑（岡田）、 

総務部主任（平井）、企画広報部主任（星子）、教務部主任（立花）、 

情報部主任（草原）、進路部主任（⻤塚）、３年部主任（井⼿千） 

 

                                   



熊本市立出水小学校 校⻑  佐土原智彰 先生 

・資料や発表を見ると、国府高校の先生方の努力が伝わってくる。今年、筑波大や熊大に進学された卒業生 

に、ぜひ小学校の教員になっていただきたい。現在、熊大の生徒が実習に来るが、教員採用試験は受験し 

ない。国府の卒業生にぜひ、熊本市の教員になるよう助言いただきたい。 

・国府の教員採用はどのようになっているのか、新人採用のご苦労があれば、教えていただきたい。 

 

熊本市立出水中学校 校⻑  若杉 敏郎 先生 

・朝から八王子通りで登校の見守りをしているが、国府の生徒がよく挨拶をしてくれ、中学生の挨拶の模範 

となる。チアが素晴らしい世界一に輝いたが、国府の生徒達も世界一という賞にふさわしい行動をとって 

いると思う。中学校には、全校ダンスがあるので、チアには見本になって欲しいと思う。 

・進学就職は、先生方、生徒が共に取り組まれた結果だと思うが、中学校の保護者に伝えたいと思うので、 

大学や就職先からどのような人材が望まれているのか、高校の出⼝のところ、現状を教えて欲しい。 

 

学校法人泉心学園  理事  石川 博敏 先生 

・本校の創立７０周年を校⻑時代に経験し、昨年１０⽉の創立８０周年式典に出席したが、学校の充実ぶり

を象徴している式典だった。退職して１１年になるが、学校が着実に発展していると思う。 

・特異な活動をしている生徒がおり、徐々に本校の伝統となってきている。特に、エキスパート特待生が、

世界的に活躍するなど、確実な先生たちの努力だと思う。 

 

（同窓会）玉泉会  会⻑  上田 裕子 様 

・昨年、創立８０周年祝賀会を開催することが出来、大変ありがたく感謝申し上げる。 

・先生たちのスキルアップ目標が研修にあらわれている。 

・昨年に比べ、進学率が上がり、全員が活躍しながら一つずつ目標に向かって確実に進んでいることがわか 

る。学校評価アンケートを見ても、「ややあてはまる」・「あてはまる」と答えている生徒が多いので、着 

実に生徒が夢をつかんでいると思う。 

・三位一体とよく言うが、保護者、生徒、学校が一体になっている印象がある。今後は、さらに目標を高く



していくことが、生徒の成⻑につながると考える。 

 

（ＰＴＡ）育友会  会⻑  田中 哲郎 様 

・少しずつだが、コロナ前の学校行事開催に近づけるようになった。創立８０周年の式典では、来賓の案 

内をする生徒の立ち居振る舞いの素晴らしさを感じた。 

・２⽉に強歩会を行い、育友会はゴール地点で食券を渡し、生徒たちを労ったが、大変気持ちの良い 

挨拶を返してくれた。素晴らしい生徒が多い。 

・進学、就職率９６％は熱心に指導された成果。公務員コースの成果も年々上がり、令和５年度の入学試

験において、中学校の受験生が大幅に増えた要因の一つかもしれない。 

・部活動の実績も素晴らしく、特にチアダンスは、「練習において、指導者の有無関係なく、裏表無く熱心

に取り組んでいる」とのこと、感動した。今の子どもたちは……（と往々にしてマイナス面が取り上げ

られるが）そうではなく、今の子どもたちは素晴らしい。 

・今後も先生たちの熱心な取り組みを期待している。また、本校は周囲の道路が狭いので、登下校の安全

面については、先生方にも、地域の方にも協力いただきながら見守っていただきたい。 

  

出水校区自治協議会 会⻑  豊田まゆみ 様 

・２年前から、国府の行事に参加するようになって、学校に関心をもつようになった。自治会の定例会でも 

折にふれて報告をしている。 

・学校評価アンケートの「国府に入学させてよかった」「身近な人にも入学をすすめたい」が高評価、みな 

さんが努力している成果だと思う。 

 

出水校区防犯協会  会⻑  松岡 三雄 様 

・朝夕登下校見守りの際に国府の生徒と会う。７年前地震後は女子の２人乗りがあって心配したが、現在 

は、国府の生徒も、他校の生徒も交通法規を守っている。 


